



Antrag

der Abgeordneten **Katharina Schulze, Johannes Becher, Dr. Markus Büchler, Ludwig Hartmann, Claudia Köhler, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, Stephanie Schuhknecht, Patrick Friedl, Barbara Fuchs, Mia Goller, Christian Hierneis, Paul Knoblach, Ursula Sowa, Martin Stümpfig, Laura Weber** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Fachgespräch zur Qualität des München-Nürnberg-Express

Der Landtag wolle beschließen:

Der Ausschuss für Wohnen, Bau und Verkehr führt ein Fachgespräch durch zur Qualität des München-Nürnberg-Express.

Dabei wird auf folgende Fragen eingegangen:

- Wie pünktlich ist der München-Nürnberg-Express?
- Wie oft fällt der München-Nürnberg-Express aus?
- Wie ist die Fahrzeugverfügbarkeit?
- Wie sollen die Probleme beim München-Nürnberg-Express behoben werden?
- Wann werden die Probleme behoben sein?

Fachleute der Bayerischen Eisenbahngesellschaft (BEG), betroffener Eisenbahnverkehrsunternehmen (DB) und Fahrzeughersteller (Skoda) werden hinzugeladen.

Begründung:

Der München-Nürnberg-Express (RE 1) sollte eigentlich der Paradezug der BEG sein. Laut Medienberichten war im Sommer nur einer von sechs Zügen für den RE 1 einsatzfähig. Ein fahrplanmäßiger Betrieb ist so nicht mehr fahrbar.